
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 3 de março de 2011. 2 

Aos três dias do mês de março do ano dois mil e onze, às dez horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a 4 

Presidência da Conselheira Sílvia Helena Soares Schwab. Presentes os Conselheiros Titulares 5 

Ricardo Luiz Viana, Claudete Reggiani, Dieval Guizelini, Liane Maria Bertucci, Peterson Rose 6 

Pereira e Valdo José Cavalet. Presentes também os Conselheiros Suplentes, Nelson Luis Barbosa 7 

Rebellato. Presentes ainda a Coordenadora Simone Marin Israel, representando a Pró-Reitoria de 8 

Planejamento, Orçamento e Finanças, e o Senhor Álvaro Pereira de Souza, representando a Pró-9 

Reitoria de Administração. Foram justificadas as ausências dos Conselheiros Ana Sofia Clímaco 10 

Monteiro de Oliveira, Alessandro Rodrigo Pedroso Tomasi, Ricardo Marcelo Fonseca e Vera 11 

Lúcia Israel. Verificado o quórum, a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, colocando em 12 

análise e votação a ata da reunião realizada no dia dezessete de fevereiro de dois mil e onze a 13 

qual foi aprovada por unanimidade pelos presentes. Nos informes a Senhora Presidente solicitou 14 

a inversão de pauta dos processos 038333/2010-13 e 013925/2010-22. Inversões aceitas. 15 

Encerrados os informes, deu-se início à Ordem do dia: 01) Processo nº 038333/2010-13 – 16 

Termo de Cooperação Técnica entre a UFPR/DNIT objetivando a realização dos estudos 17 

ambientais da Estrada Boiadeira – BR 487/PR (holologação). Interessado: Departamento de 18 

Transportes. A Relatora, Conselheira Claudete Reggiani, exarou parecer favorável ao termo de 19 

cooperação lembrando que o processo retornava à SOC para homologação tendo em vista a 20 

aprovação “ad referendum” pela presidência da Câmara, com base no relato emitido pela própria 21 

Conselheira. Após algumas discussões, por sugestão do Conselheiro Dieval Guizelini, submeteu-22 

se à discussão pela Câmara o seguinte encaminhamento: “por decisão desta Câmara, encaminhe-23 

se ao Conselho Setorial o extrato de ata para conhecimento e manifestação deste Conselho 24 

Setorial dos procedimentos e subsídios apresentados nos processos do Departamento de 25 

Transporte frente a candidatura nos editais do DNIT. Entre outras, a ausência dos PIT, dos 26 

interesses e contra partidas da UFPR e a participação acadêmica , bem como em se tratando de 27 

projetos de pesquisa as produções científicas do referido departamento. Solicita-se que a ciência 28 

e manifestação do Conselho Setorial retorne a essa câmara”. O Conselheiro Dieval Guizelini 29 

registrou por outro lado que “a Procuradoria Jurídica não possui competência legal de 30 

manifestar-se nos processos em análise no que se refere a avaliação do interesse de 31 

participação da UFPR nos projetos de pesquisa e convênios subseqüentes.” Finalizado o debate 32 

o parecer com o encaminhamento proposto pelo Conselheiro, remetendo a matéria ao Setor de 33 

Tecnologia foi colocado em votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. 02) Processo 34 

nº 013925/2010-22 - Contrato entre a UFPR e a Empresa PLAN-HAB Planejamento 35 

Habitacional Ltda. para prestação de serviços de engenharia para construção do edifício 36 

dos Laboratórios Integrados de Genética Humana, Biologia Celular e Memorial Prof. 37 

Newton Freire Maia da UFPR (homologação). Interessada: PRA. O Relator, Conselheiro 38 

Valdo José Cavallet, exarou parecer favorável à homologação da aprovação “ad referendum” 39 

pelo Presidente do COPLAD. Em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade pelos 40 

presentes. Nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 41 

encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, secretária lavrei a presente ata. 42 


